



FALANGES JUVE

RUTA

La consigna del pasado mes va a ser cumplida. Nuestras Centurias se lanzan enteras a la actividad. Con exacta conciencia de la empresa trascendental que emprendemos, hemos iniciado la preparación para sufrir el examen que nos abra las puertas de las Falanges Juveniles de Franco. De todo hay en la viña del Señor y también entre nosotros crece la cizaña. La preparación exige un pequeño esfuerzo: el de reunirse bajo el nombre de la Falange unos días y horas determinados y el aprenderse unas nociones que nos hablan de Dios, de la Patria, de la Justicia, de la Educación Física y de la Milicia. La cizaña será incapaz de este pequeño esfuerzo y será cortada. La buena hierba crecerá y dará sus frutos, y esos serán las Falanges Juveniles de Franco.

Sin embargo no vamos a limitarnos a esas clases preparatorias, vamos ya a someternos al mismo régimen de Falanges Juveniles. Con el mes de marzo hemos reanudado nuestras marchas de Centuria; cada camarada que toma parte en ellas demuestra su amor al servicio, su camaradería, su disciplina y su afán de luchar por España; cada camarada que falta demuestra haber renunciado al más caro de los amores terrenos: al amor a la Patria, demuestra anteponer el placer al deber, el regalo y la comodidad al sacrificio. Pobres y débiles de espíritu que se dejan arrastrar por la humana concupiscencia renegando de su dignidad de hombres cristianos, españoles y falangistas. Mal pueden servir para nuestras Falanges Juveniles. Son también parte de la cizaña, tal vez la más peligrosa por parecer a veces que es hierba buena.

Hay por fin aquellos que asisten a lo primero y a lo segundo; se ordena asistir y cumplen la orden. Pero aquí acaba su misión. Periódicos murales, deportes, coro, servicios voluntarios, competiciones, etc., no es cosa suya. No hay obligación

estricta de hacerlo y por lo tanto no se hace. A menudo afirman ser disciplinados, pero en realidad tienen un concepto erróneo de la disciplina. "El contentarse regularmente con hacer lo preciso de su deber, sin que su propia voluntad adelante cosa alguna, es prueba de gran desidia e ineptitud", rezan nuestras ordenanzas para oficiales. Y este es el concepto. Hemos venido a servir a España en un esfuerzo constante de amor, y no es posible limitar el amor con la pasividad de la obligación. Amar a España y servirla es sobre todo acción, esfuerzo de voluntad. Y poca es la voluntad de aquel a quien se le agota limitándose a cumplir lo que se ordena. Ya no es cizaña, pero no deja de ser una hierba raquítica que jamás llegará a dar frutos. Y lo que requieren las Falanges Juveniles de Franco son Cadetes pleróricos de entusiasmo y voluntad, afanosos de servir en todo instante y dispuestos a hacer de su vida lucha perenne por la Patria, el Pan y la Justicia.

¡Arriba España!

Periódicos Murales. — Va acrecentándose el número de los periódicos murales que mensualmente confeccionan las Escuadras de la Centuria "Ramiro Ledesma". El correspondiente al mes de febrero el tema central era el Camarada Caído Matías Montero, con motivo del aniversario de su muerte.

Todas las Escuadras que presentaron su Periódico Mural se afanaron para enaltecer el gesto de Matías Montero, sacando formativas consecuencias de su muerte. Fueron ganadoras del concurso las Escuadras siguientes y por orden de méritos: "Sacrificio". 2.ª Fal., 4.ª Esc. — "Presente". 1.ª Fal., 1.ª Esc. — "No importa". 1.ª Fal. 3.ª Esc. — "Culipis". 3.ª Fal., 1.ª Esc. — "Unidad". 3.ª Fal., 2.ª Esc. — "Deber". 3.ª Fal., 5.ª Esc. — "Gracias por tu ejemplo". 2.ª Fal., 1.ª Esc. — "Sacrificio". 1.ª Fal., 2.ª Esc. — "Adelante". 2.ª Fal., 6.ª Esc.

También se proyecta la confección de Periódicos

El Movimiento falangista que se inició en el Teatro Calderón el año 1934, sacudió con sus clarines de justicia social a las mentes y a los corazones aletargados de los hombres de España. Es deber de toda la juventud actual ser digna sucesora de aquella que en holocausto a ella fueron a formar la guardia sin relevo.